



Foto mit Marius Morawka (Foto: Johann Frank)

Jahreshauptversammlung des RTC 2022

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung am 3.3.2022 wurde Marius Morawka das Deutsche Radsportabzeichen in Gold für das Jahr 2021 vom Vorsitzenden Manfred Krister überreicht. Glückwünsche auch an Hans Werner Striefeler, dem ebenfalls das DRA in Gold vom Radsportverband Nordrhein-Westfalen verliehen wurde. Christoph Bross wurde in Abwesenheit für sein 20-jähriges Vereinsjubiläum geehrt.

Auf der Versammlung wurde das Radsportjahr 2022 besprochen und geplant. Die Rennradsaison wird mit einer gemeinsamen Fahrt am 12.3.22 auf der eigenen permanenten RTF eröffnet. Die offiziellen Mittwochstouren beginnen am 13.4.22 und der Karfreitagsausflug findet am 15.4.22 statt.

Die Organisation der diesjährigen 41. Ruhrtal-RTF des RTC Mülheim am 3.4.22 wurde den Mitgliedern vorgestellt. (Text: Manfred Krister)